
全員で良い学級、良い学年を作っていきましょう！ 

半年間よろしくお願いします！ 

 

 

全クラスで今年度の前期学級組織決めをしました。代表して、各クラスの会長・副会長のみなさん

の意気込みを紹介します。 

１－１  会長 高平 揚二 

 

 僕が会長になったからには一人一人が、時間管

理をできるようなクラスにしていきたいです。で

も、僕一人ではとうてい難しいです。１年後には

そんなクラスにしたいので、みなさん協力お願い

します。 

１－１  副会長 昔 花凜 

 

 副会長になって初めてのことや分からない

こともたくさんあるけど、クラスのみんなと安

心で安全な楽しい学校生活を送れるように、会

長と協力して、話の進行や生活態度に力を入れ

て頑張ります。 

１－２  会長 長谷 瑛斗 

 

 前期はクラスを気持ちよく過ごせるようにし

たいと思っています。そのために会長としての仕

事を果たしていきたいと思います。 

これからよろしくお願いします。 

１－２  副会長 飯山 愛子 

 

 私は、遠足などの行事を一生懸命がんばって

みんなを楽しませられたらいいなと思ってい

ます。 

９月まで一生懸命頑張るので半年の間よろし

くお願いします。 

１－３  会長 田本 琉稀 

 

頑張りたいことは、うるさくなった時に、積極

的に声をかけることです。また、課題の提出１０

０％を目標としているので協力よろしくお願い

します。中学校生活を楽しく過ごしましょう。 

１－３  副会長 德田 夢羽 
 
 会長のサポートをすることや、任された仕

事、代議委員会みんなで行うことに力を入れた

いです。進んで呼びかけや注意をして、クラス

を良くしていきたいです。 

 

 

○生徒総会 

 ４月３０日（火）に生徒総会が行われました。学級討議で出た質問や意見を、学級の代表者が各委

員会の委員長に質問しました。学校生活をより良く過ごそうと、全員が真剣に他の学級の質問や意

見を聞いていました。また、代表者も全校生徒の前で堂々と発表していました。 
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○学年交流会 

 ５月２日（木）に学年交流会が行われました。体育館に１年生全員が集まって、クラス対抗でリレ 

ーやクイズを行いました。競技中は、全員で声を掛け合い、白熱した戦が繰り広げられました。代議 

員（会長・副会長）だけで、行事を運営するのは初めてでしたが、代議員のおかげで楽しい時間を過 

ごすことができました。 

 

○５月の予定 

１４ 火 スクールカウンセラー来校日・眼科検診 

１５ 水 テスト前部活動停止（～２３日）・教育相談・尿検査一次 

１６ 木 心臓検診 

１７ 金 スクールカウンセラー来校日 

２０ 月 教育相談 

２１ 火 教育相談・スクールカウンセラー来校日 

２２ 水 中間テスト（社・理・数）・教育相談 

２３ 木 中間テスト（国・英） 

２４ 金 英語検定・スクールカウンセラー来校日 

２８ 火 スクールカウンセラー来校日 

３１ 金 スクールカウンセラー来校日・尿検査二次 


